
ACTA CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL DEL AYUNTAMIENTO DE ROQUETAS
DE MAR.- (ALMERÍA), CELEBRADA EN SESIÓN ORDINARIA EL MARTES DÍA
29 DE SEPTIEMBRE DE 2015.

Asistentes:

- Dª María Dolores Ortega Joya.- Concejal-Delegada Educación y Cultura.
- D. Jesús Gómez Brotons.- Director CEIP Blas Infante.
- Dª María Carrasco Arauz.- Directora CEIP Trinidad Martínez.
- D. Manuel López García.- Director CEIP Las Marinas.
- D. Miguel Trujillo Ruiz.- Director C. Al-Bayyana.
- Dª Inés Maravilla Cayuela Pérez. IES Turaniana
- D. Antonio López Tejedor. FETE – UGT.
- Dª Pilar Méndez Genaro. ANPE.
- Dª Mariluz Valverde Martínez. CEIP Arco Iris
- Dª Carla Olteano. Alumnado IES Sabinar
- D. Sergio Ruiz Fernández. Alumnado IES Sabinar
- Dª Asia Bosch. Alumnado IES Aguadulce
- Dª Francisca Domingo Domingo. AMPA IES El Parador
- Dª Mª Nieves Montoro Montes. AMPA CEIP Virgilio Valdivia

Presidenta: 
- Dª Eloisa María Cabrera Carmona.

En Roquetas de Mar (Almería) siendo las 18:15 horas del martes día 29 de
septiembre de 2015, se reúnen en el Salón de Plenos de este Ayuntamiento los
Sres. anotados en el margen superior, bajo la Presidencia de Dª Eloísa Mª Cabrera
Carmona,  al  objeto  de  celebrar  una  Sesión  Ordinaria  del  Consejo  Escolar
Municipal, cuyo ORDEN DEL DÍA es el siguiente:

1.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR.- 

Se realiza  la  lectura  del  acta  anterior  correspondiente  a  la  Sesión  de  1  de
octubre de 2014. Dicha acta queda aprobada por unanimidad.

2.- CALENDARIO ESCOLAR FIESTAS LOCALES 2015.-

Se propone cambiar el día 7 de Octubre de 2015 por un día no lectivo con
motivo de la Festividad Virgen del Rosario. La fecha aprobada por unanimidad es el
28 de marzo de 2016.



3.- RUEGOS Y PREGUNTAS.-

D. Manuel López García pide que se dote de mayor contenido las sesiones del
CEM y que se abarquen las competencias de este órgano.
 
Con respecto a la reunión que no fue convocada anteriormente cuya fecha era el
21 de enero de 2015, Dª Eloísa María Cabrera Carmona aclara que dicha sesión no
se realizó debido a que no hubo ningún tipo de propuesta por parte de ningún
miembro del CEM. Del mismo modo, Dª Eloísa María Cabrera Carmona propone
que se aporten contenidos con el fin de ampliar el marco de actuación de este
órgano.

Dª Mª Nieves Montoro Montes expresa su preocupación por el escaso número de
plazas  de  aula  matinal  y  comedor  que  está  dotado  el  municipio,  ya  que  son
muchas las familias que no han conseguido plaza en dichos servicios.

Dª María Carrasco Arauz comenta el  grado de peligrosidad que supone el  que
ciertos  alumnos  salten  la  valla  en  horario  en  que  los  centros  están  cerrados,
llegando incluso  a  provocar  alguna lesión  física  en  algún caso.  Este  problema
parece ser generalizado en distintos centros del municipio. Dª Eloísa María Cabrera
Carmona afirma que tratará de buscar alguna solución a dicho problema.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18:36 horas, lo que
yo como Secretario certifico. 
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